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PIDEN QUE SE CONSIDERE LA EXPERIENCIA DEL MEGAINCENDIO. 

Actualizan Plan de 
Protección contra 
Incendios en la zona 

Ad portas de ser liberado 
de manera oficial para su 
posterior despacho a la mu- 
nicipalidad de Viña del Mar 
está el Plan de Protección 
contra Incendios Forestales 
para esta comuna, docu- 
mento elaborado por Co- 
naf. Esto, que corresponde 
auna actualización, tam- 
bién se replicara próximan- 
teen otras cuatro comunas 
de la región: Valparaíso, 
Quilpué, Villa Alemana y 
San Antonio, informaron 
desde la corporación. 

La Estrella pudo acce- 
der al mencionado plan pa- 
ra la comuna de Viña del 
Mar, el cual «según confir- 
mó el jefe del Departamen- 
to de Protección contra In- 
cendios de Conaf, Patricio 
Balladares, está en proceso 
deactualización, que “con- 
sidera un período del 2024 
al 2027.”. Este documento, 
según indicó, está en con- 
cordancia con los linea- 
mientos de Senapred, 
aparte de identificar los 
distintos sectores de riesgo 
de incendios forestales. 

Entreotros aspectos, en 
el ámbito preventivo -por 
ejemplo- se identifican 
ocho sectores con priori- 
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sectores de Viña del 
Mar están en la catego- 
ría de protección alta 
en el documento con- 
feccionado por Conaf. 

dad de protección alta, va- 
rios de los cuales fueron 
afectados por el megain- 
cendio de febrero. “Respec- 
to a las conclusiones obte- 
nidas de la experiencia del 
megaincendio, contempla 
las áreas de seguridad, y las 
propuestas, dentro de 
otras, para las vías de eva- 
cuación”, dijo Ballada- 
res.Pese a aquello, el abo- 
gado de familias afectadas 
por el megaincendio, Feli- 
pe Olea, planteó que el 
plan tiene varias falencias. 
“Principalmente, porque 
no considera acciones con- 
cretas y correctivas basa- 
das en la experiencia de la 
tragedia”, dijo. 

Además, sostuvo que 
“no se introducen cam- 
bios para afrontar incen- 
dios forestales cada vez 
más complejos 
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Licitación por cámaras 
lleva 80 días sin resolverse 
El 29 de julio finalizó el proceso en Viña del Mar, pero aún no se conocen 
los resultados del análisis de los aspectos técnicos y operacionales. 

Mirian Mondaca Herrera 
mirian.mondacaGestrellavalpo.cl 

ainformación emana- 
L da de Carabineros, a 

través de un docu- 
mento enviado el pasado 3 
de octubre a la Delegación 
Presidencial Regional y en 
el cual quedó en evidencia 
el alto número de cámaras 
de televigilancia inactivas 
en Valparaíso y Viña del 
Mar, sigue generando inte- 
rrogantes en torno a la pre- 
vención en materia de se- 
guridad. Y, en el caso parti- 
cular de esta última comu- 
na, la inquietud está tam- 
bién en la más reciente lici- 
tación por este servicio, 
que pese a que se cerró el 
pasado 29 de julio todavía 

no se ha resuelto. 
Hasta hoy, son 80 días 

los que han pasado desde 
aquello y al interior del 
propio Concejo Municipal 
no hay certezas sobre 
cuándo se podría resolver 
esta licitación ni tampoco 
sobre en qué etapa está el 
trabajo que se está efec- 
tuando para aquello. Con 
la intención de resolver es- 
tas interrogantes, La Estre- 
lla, a través del área de Co- 
municaciones, contactó al 
municipio, pero hasta el 
cierre de esta edición no 
hubo respuesta. 

Hace más de un mes, el 
12 de septiembre, desde la 
casa edilicia se nos indicó 
que dada la alta inversión 
del proyecto, al incluir - 
entre otras cosas- inteli- 
gencia artificial, la comi- 
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ACASITRES MESES DEL CIERRE DE LA LICITACIÓN POR LAS CÁMARAS, ESTA AÚN NO SE RESUELVE 

“NECESITAMOS MÁS CÁMARAS” 

En la reciente sesión ordinaria del Concejo Municipal las cá- 
maras de televigilancia otra vez fueron tema. Al igual que 
Lues, el concejal Jorge Martínez, pidió información sobre su 
funcionamiento. “Por supuesto que deberían estar funcio- 
nando, yo creo que 155 cámaras es poco, necesitamos mu- 
chas más cámaras de seguridad, pero al menos me gustaría 
queestas estén funcionando”, dijo. En la edición de ayer, el 
municipio aseguró que contaban con 128 cámaras en pleno 
funcionamiento, con información actualizada al 15 de octu- 
bre. Sobre la licitación, previamente, el concejal Alejandro 
Aguilera dijo que “es una propuesta bien sólida y, por supues- 
to, que su alta complejidad técnica hace que efectivamente el 
informe técnico quetiene que seremanado por funcionarios 
del municipiose haya demorado un poco más”. 
  

sión evaluadora debió ex- 
tender el plazo de pronun- 
ciamiento que se había fi- 
jado para fines de agosto. 
Sin embargo, desde enton- 
Ces y pese a nuestros reite- 

rados intentos, no se ha in- 
formado el estado de la re- 

visión de los aspectos téc- 
nicos y operacionales de la 
oferta presentada. 

La única oferta fuela de 
Global Linken Unión Tem- 
poral de Proveedores (UTP) 
con la empresa de seguri- 
dad Alguien te Cuida. Pre- 

  

cisamente a la primera de 
estas, el Concejo Municipal 
aprobóen julio de 2021 po- 
ner término anticipado a 
un contrato previo debido 
a incumplimientos. Estos 
antecedentes fueron algu- 
nos de los que expuso el 
concejal René Lues en un 
reciente requerimiento 

presentado ante la Contra- 
loría Regional, para que se 
fiscalice el funcionamien- 
to de las cámaras detelevi- 
gilancia en Viña del Mar. 

Lues calificó como 
“grave” esta situación y 
que la alcaldesa Macarena 
Ripamonti no haya toma- 
do “las decisiones perti- 
nentes”, como por ejem- 
plo, resolver la nueva lici- 
tación. “Eso es abandonar 
sus deberes, en un tema 
de especial gravedad co- 
mo es la seguridad ciuda- 
dana”, enfatizó. € 
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